

**HUBUNGAN ANTARA RESILIENSI DAN STRES PADA IBU
YANG MEMPUNYAI ANAK TUNA GRAHITA DI TINGKAT
SEKOLAH DASAR DI SLB C “X” CIMAHI**

SKRIPSI

Diajukan untuk menempuh sidang sarjana pada Fakultas Psikologi
Universitas Kristen Maranatha Bandung

Oleh:

CINDY FLORENCE M. SIBARANI

0730192



**FAKULTAS PSIKOLOGI
UNIVERSITAS KRISTEN MARANATHA
BANDUNG
2016**

PERNYATAAN ORISINALITAS LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Cindy Florence M. Sibarani
NRP : 0730192
Fakultas : Psikologi

Menyatakan bahwa laporan penelitian ini adalah benar merupakan hasil karya saya sendiri dan bukan duplikasi dari orang lain.

Apabila pada masa mendatang diketahui bahwa pernyataan ini tidak benar adanya, saya bersedia menerima sanksi yang diberikan dengan segala konsekuensi sesuai dengan peraturan Menteri Pendidikan Nasional RI No. 17 Tahun 2010.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenar-benarnya.

Bandung, 29 April 2016



CINDY FLORENCE M SIBARANI

NRP: 0730192

PERNYATAAN PUBLIKASI LAPORAN PENELITIAN

Dengan ini, saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Cindy Florence M. Sibarani
NRP : 0730192
Fakultas : Psikologi

menyatakan bahwa:

- 1) Demi pengembangan ilmu pengetahuan menyetujui untuk memberikan kepada Universitas Kristen Maranatha Hak Bebas Royalti Non-Eksklusif (*Non-Exclusive Royalty-Free Right*) atas karya ilmiah saya yang berjudul: **“HUBUNGAN ANTARA RESILIENSI DAN STRES PADA IBU YANG MEMPUNYAI ANAK TUNA GRAHITA DI TINGKAT SEKOLAH DASAR DI SLB C “X” CIMAHI”**.
- 2) Universitas Kristen Maranatha Bandung berhak menyimpan, mengalihmediakan/ mengalihformatkan, mengelola dalam bentuk pangkalan data (*database*), mendistribusikannya dan menampilkan/ mempublikasikannya dalam bentuk *softcopy* untuk kepentingan akademis tanpa perlu meminta izin dari saya selama tetap mencantumkan nama saya sebagai penulis/ pencipta.
- 3) Saya bersedia menanggung secara pribadi, tanpa melibatkan pihak Universitas Kristen Maranatha Bandung, segala bentuk tuntutan hukum yang timbul atas pelanggaran Hak Cipta dalam karya ilmiah saya ini.

Demikian, pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya dan untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Bandung, 29 April 2016



CINDY FLORENCE M SIBARANI

NRP: 0730192

KATA PENGANTAR

Segala puji dan syukur saya panjatkan yang sebesar-besarnya kepada Tuhan Yesus, karena atas berkat dan karunia-Nya yang begitu besar bagi peneliti menghadapi segala tantangan selama mengerjakan skripsi ini. Adapun skripsi ini berjudul “Hubungan Antara Resiliensi Dan Stres Pada Ibu Yang Mempunyai Anak Tuna Grahita Di Tingkat Sekolah Dasar Di SLB C “X” Cimahi”. Skripsi ini dibuat sebagai persyaratan tugas akhir untuk dapat menempuh sidang sarjana di Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maraatha Bandung dan diharapkan dapat membantu responden penelitian untuk kedepannya.

Secara khusus, peneliti mengambil judul penelitian Dalam penyusunannya, peneliti menemukan beberapa kesulitan, oleh karena itu pada kesempatan ini peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu peneliti dalam menghadapi masalah yang dihadapi selama penyusunan usulan penelitian ini. Secara khusus peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada:

1. Dr. Dra. O. Irene Prameswari Edwina, M.Si., *Psikolog*, selaku Dekan Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha Bandung.
2. Lie Fun Fun, M.Psi., *Psikolog*, selaku ketua program studi S1 Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha.
3. Ira Adelina M.Psi., *Psikolog*, selaku dosen pembimbing utama yang telah meluangkan waktu untuk membimbing, memberikan semangat serta membagikan informasi dan ilmu kepada peneliti selama menyelesaikan tugas usulan penelitian ini.

4. Kristin Rahmani M.Si., *Psikolog*, selaku dosen pembimbing pendamping yang telah memberikan dorongan, semangat, dan bimbingan serta banyak membantu peneliti selama menyelesaikan tugas usulan penelitian ini.
5. SD SLB N 2 Centra PK-PLK Kota Cimahi sudah memberi kesediaan untuk menjadi tempat penelitian. Terkhusus pada ibu-ibu anak yang bersekolah disekolah SLB N 2 Centra PK-PLK Kota Cimahi ini, terimakasih banyak sudah mau membantu dalam penelitian ini.
6. Staff Tata Usaha Fakultas Psikologi Universitas Kristen Maranatha, terima kasih atas bantuannya dalam mengurus administrasi dan perijinan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Staff perpustakaan Universitas Kristen Maranatha, yang telah membantu dalam pencarian buku untuk kepentingan penyusunan skripsi ini
8. Bapak, Mama, adik Kevin yang tidak pernah berhenti memberi dukungan disaat aku menyerah untuk bangkit dan menjadi lebih semangat lagi.
9. Para sahabatku yang selalu mendukung dalam penyelesaian tugas ini Yara, Janice, Putri, Dito, Icha, Fe, Nanas (Nasrul), Mas Wibi, dan Diaz. Terimakasih sudah cerewet dan tetap mendorongku agar menyelesaikan tugas ini. Sekali lagi terimakasih atas semua dukungan kalian.
10. Semua pihak yang tidak dapat disebut satu per satu namanya, namun sangat besar pengaruhnya bagi penyusunan usulan penelitian ini.

Tentunya peneliti juga menyadari bahwa dalam penyusunan skripsi ini masih terdapat kekurangan, oleh karena itu peneliti mengharapkan saran dan kritik untuk penelitian lebih baik.

Akhir kata dengan semua keterbatasan yang dimiliki, peneliti memohon maaf apabila ada kata-kata yang kurang berkenan ataupun menyinggung hati dan apabila terdapat beberapa kesalahan atau kekurangan dalam penelitian ni.

Bandung, 29 April 2016

Peneliti